



Fussballclub Entfelden

Spielbericht der Junioren Ca
vom 29. Oktober 2016

FC Entfelden : Seetal Selection 5:4 (2:3)

Sportplatz: Bächen, Unterentfelden

Startaufstellung FC Entfelden

Letjan / Gian / Sinschaar / Aid / Anel / Kennedy / Lukas / Dilan / Seleimann /
Arcelio / Hamza

Ersatzspieler FC Entfelden

Marko / Lathurshan / Kenan / Heimerich

Tore

07. Minute 0:1

09. Minute 1:1 Hamza

14. Minute 1:2

22. Minute 2:2 Hamza

34. Minute 2:3

64. Minute 2:4

72. Minute 3:4 Hamza

76. Minute 4:4 Kennedy

79. Minute 5:4 Kennedy

Unglaublicher Sieg der Entfelder

Zum zweitletzten Spiel der Saison war die Mannschaft Seetal Selection bei uns zu Gast. Für den Sieger dieser Partie war der Ligaerhalt definitiv. Wir wussten dass wir auf einen starken Gegner treffen werden und uns voll rein hängen müssen um zu punkten. Wir hatten mit Toni und Florian auch noch zwei wichtige Spieler die nicht dabei sein konnten.

Seetal Selection nahm von Anfang an das Spieldiktat in die Hand und spielte ganz stark. Wir waren in der ersten Hälfte zu passiv in den Zweikämpfen und liessen dem Gegner zu viel Raum. Die Führungen des Gegners konnten wir jedoch postwendend wieder ausgleichen. Durch einen Elfmeter hätten wir sogar 3:2 in Führung gehen können. Der gegnerische Torhüter entschärfte den Penalty jedoch reflexartig mit dem Fuss. Kurz vor der Pause erzielten die Seetaler die 2:3 Führung was auch der Pausenstand bedeutete.

In der zweiten Halbzeit war das Spiel sehr hektisch. Viele Zweikämpfe auf beiden Seiten waren die Folge. Eine Viertelstunde vor Schluss erhöhten die Gäste das Resultat auf 2:4 und sahen wie der Sieger aus. Was dann folgte war wohl etwas wo man nie mehr sehen wird. Denn in der 70. Minute erhielt ein Spieler der Seetaler eine gelbe Karte was eine zehnminütige Zeitstrafe zur Folge hatte. Dies war für uns Trainer noch eine kleine Chance mit taktischen Massnahmen so schnell wie möglich den Anschlusstreffer zu erzielen. Wir wussten, wenn dieser schnell kommen würde, kann es nochmals sehr spannend werden. So war es dann auch, denn Hamza stand wieder goldrichtig und schoss den 3:4 Anschlusstreffer (ehrlicherweise hätte der Schiedsrichter aber Foul an dem gegnerischen Torwart pfeifen müssen). Nun ging es Schlag auf Schlag. Vier Minuten vor Spielschluss war es Kennedy der halbrechts im Strafraum mit vollem Risiko den Ball halbvolley in die Maschen hämmerte, Tor des Jahres! Die Mannschaft war nun voll da und spielte aus einem Guss. Eine Minute vor Spielende ging es wieder über die rechte Seite und Kennedy vollendete zum viel umjubelten 5:4. Nach vier Minuten Nachspielzeit war das Wunder vollbracht!

Fazit: Es war spielerisch kein überragendes Spiel. Kampf, Leidenschaft und der Wille bis zum Schluss alles zu geben war der absolute Wahnsinn! Ein ganz grosses Kompliment an die Mannschaft die immer daran geglaubt hat und das Unmögliche möglich gemacht hat! Bravo!!!

Nun können wir sogar im letzten Spiel vom Mittwoch, 9. November 2016, um 19.00 Uhr, im Bächen gegen Suhr mit einem Sieg den 3. Tabellenrang erobern!

Die Trainer Dömi, Bruno und Matthias